



**RESULTADOS DE LA VOTACIÓN** realizada en la Asamblea Extraordinaria convocada por parte de la Delegación Territorial andaluza con un único punto en el orden del día: *“Solicitud de la opinión de los colegiados respecto al comienzo de la tramitación del proceso de segregación de la Delegación Territorial de Andalucía del Colegio de Geógrafos”*

Censo: 163 votos

6 votos (6 a favor, 0 en contra, 0 en blanco, 0 nulos)

Se quiere hacer constar que la Delegación Territorial Andaluza incluyó en el proceso la posibilidad de votación por vía telemática, aun sabiendo que no era un sistema válido en el actual contexto normativo del Colegio de Geógrafos, hecho que también ha sido comunicado a los propios colegiados y colegiadas. El resultado fue: 65 votos (54 a favor, 9 en contra, 2 en blanco, 0 nulos).